
Pièces 2 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 6947

Prix 650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite. Cannes californie, au Cœur de la très prestigieuse avenue du roi albert.

Au  sein  d'une  magnifique  petite  résidence  de  luxe  ,  sécurisé  avec  gardien  et

bénéficiant  d'un  beau  parc  et  d'une  piscine.  Grand  appartement  de  type  de  2

pièces d'environ 63m² (  possibilité  de le  transformer  en petit  3  pièces )  composé

d'une  entré  avec  dressings  et  wc  indépendants,  double  séjour  avec  double  baie

vitré  en  façade,  une  cuisine  indépendante,  une  chambre  parfaitement  au  calme

offrant  une  jolie  vue  sur  la  colline  de  la  californie  et  une  salle  de  bains.  Grande

terrasse d'environ 20m² , exposé plein ...

Exclusivity. Cannes californie, in the heart of the prestigious avenue du roi albert. In

a  magnificent  small  luxury  residence,  secure  with  caretaker  and benefiting  from a

beautiful park and swimming pool. Large 1 bedroom flat of approx. 63 sqm (can be

converted  into  a  small  2  bedrooms  apartment)  comprising  an  entrance  hall  with

dressing room and separate wc, double living room with double glazed bay window

to  the  front,  separate  kitchen,  perfectly  quiet  bedroom  with  lovely  view  of  the

californie  hill  and  bathroom.  Large  south-facing  terrace  (approx.  20sqm)  with

magnificent views of the park, ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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